

Rechenschaft geben könne, ob es ihm schon an dem rechten Ernst, dem wahren Gott mit rechtschaffenem Glauben anzuhängen, und ihm aus liebeichem Herzen treulich zu dienen, ermanget, sondern es wird über dieses noch dazu erfordert, daß der Christ auch Gott den Herrn in der That und Wahrheit dafür in seinem Herzen halte und ehre, wofür er ihn aus seinem Wort erkennet hat, maßen ihm denn der bey einem jeden Punkt gezeigte Gebrauch gute Anleitung dazu giebet.

II.

Von den Wohlthaten des ersten Artikels.

Welche Haupt-Wohlthaten hat ein Christ bey dem ersten Artikel zu beherzigen?

Bei dem ersten Artikel hat ein Christ vornehmlich drey Haupt-Wohlthaten wohl zu beherzigen, und christlich zu gebrauchen, nemlich: (1) Seine wunderbare Erschaffung. (2) Väterliche Erhaltung und (3) mächtige Beschüzung.

I. Von der Erschaffung.

Was hat ein Christ bey seiner Erschaffung insgemein zu bedenken? 1. V. Mos. 2, 7.

Mit Fleiß hat ein jeder Christ bey seiner Erschaffung insgemein wohl zu bedenken, daß es für eine hohe göttliche Wohlthat zu achten, daß ihn Gott, der allmächtige Vater, zu einem Menschen, und solchem nach zu der edelsten Kreatur unter allen sichtbaren Geschöpfen